



06.08.2016

KSR BRINGT MOBILE ZEITERFASSUNG TMT AN DEN START

KSR goes mobile: Mit der mobilen Zeiterfassung TMT (TCS Mobile Terminal) für Reparaturbetriebe bringen die **Neu-Ulmer Software-Profis** den ersten Ableger ihrer neuen Programmgeneration heraus. Diese soll gewährleisten, dass sich wichtige Aufgaben der EDV in der Werkstatt **mit modernster Web-Technologie mobil erledigen lassen**.

ZEIT UND WEGE GESPART

Das TCS Mobile Terminal (TMT) unterstützt die Betriebe mit einer unkomplizierten Zeiterfassung, welche auf mobilen Endgeräten wie Tablets oder Smartphones direkt am jeweiligen Arbeitsplatz erfolgen kann. Umständliche und zeitraubende Wege zu Stempelterminals entfallen.

GERÄTEUNABHÄNGIGE SOFTWARE MIT GERINGEN INVESTITIONSKOSTEN

„Diese Software-Lösung arbeitet browserbasierend und damit geräteunabhängig sowohl auf Apple- als auch Android-Systemen. Gebraucht wird lediglich ein funktionierendes WLAN“, hebt KSR-Geschäftsführer Peter Ringhut hervor. „Die Aufwände für Investitionen, Einrichtung und Updates von TMT sind minimal, zumal die Mitarbeiter ihre eigenen Handys nutzen können“, unterstreicht er.

DIREKTE INFOS ZU AUFTRAGS- ODER MITARBEITERSTATUS

Eine übersichtliche Benutzeroberfläche liefert dem Inhaber/Werkstattmeister direkte Daten zum Auftrags- oder Mitarbeiterstatus. Darüber hinaus können sowohl Chef als auch Mitarbeiter nutzerspezifische Informationen, z. B. Zeit- oder Urlaubskonten, einsehen.

WEITERE MOBILE KSR-SOFTWARE-TOOLS KOMMEN

„Wir werden die neue Zeiterfassung auf der Automechanika präsentieren und haben weitere Tools unserer mobilen Programmgeneration, wie etwa den MOW-Mobile Worker zur mobilen Erfassung von Formularen, Kunden, Fahrzeugen und Aufträgen, bereits in der Pipeline“, **blickt KSR-Geschäftsführer Peter Ringhut voraus.**

Andreas Löffler